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秋が深まってきました。
８月１７日から２学期が始まり，

もう２ヶ月が過ぎました。市の新

人大会も開催され，よく頑張り素

晴らしい成果をあげ，今後の課題も見つかったと思いま

す。勉強に部活動に忙しい日々が続き，２学期を長く感

じていることと思いますが，あと２ヶ月で２学期も終わ

りです。ここ数日で大きく季節も変わっています。もう

半袖では寒く，上着が必要にもなってきました。保護者

の皆様にも，１０月１１日（日）に新型コロナウィルス

感染症対策をさせていただきながらの授業参観でありま

したが，大勢の皆様にご参加いただきまして誠に有り難

うございました。同じ日に「先輩から学ぶ」もありまし

た。高校の進学課の工藤先生からは，高校の進路事情や

中学生がどのような進路準備をしておいたらいいのかを

お話いただいたり，５年生の先輩方には，中学２年生が

抱く将来の高校生活への疑問や質問に丁寧に答えてもら

ったり，今私たちがすべきことなどのアドバイスもいた

だきました。８人の先輩方，説明いただいた高校の先生

方有り難うございました。

今後も行事が続きます。人形浄瑠璃での阿波文化体験

や中学校体育祭，職業体験出前授業などが予定されてい

ます。コロナ禍で，少し制限はありますが，今できるこ

とに精一杯取り組んで，しっかり楽しみましょう。

〇就職ガイダンス１０月７日（水）

あいさつの言葉を言ってから，礼だったねえ。

人の話を聞くときは，しっかり顔を見て，笑顔で聞くんだよね

〇先輩から学ぶ１０月１１日（日）

先輩から「授業を大切にすること。提出期限を守る事。居眠り

をしたりしたらダメだぞ」って言われましたよ！

。※「先輩から学ぶ」の感想文を紹介します

私が先輩の話を聞いて，強く思ったことは「時間は，大〇

切にしなければならない」ということです。高校生になる

と少ない時間でどれだけ自分のためになる勉強ができるか

が問われるようです。／ 中学校と違うなと思ったことは，〇

自分の将来と向き合わなければならないということです。

進路を早く決めておくと自分にとって大きな目標ができ,そ

れに向けて勉強することができます。／ 高校生になると〇

大変なことも多くありますが,楽しめることも多くあること

を知り,高校生になるのが楽しみになりました。

〇吉野川市中学校新人大会１０月３・４日

なかなか全員がそろっての写真がなかったので，一部の人だ

けの写真で申し訳ありません。真剣に

頑張ってる姿はかっこいいです。

女子ソフトテニス部 男子ソフトテニス部

女子卓球部 剣道部

サッカー部

❤ちょっと紹介
〇10月22日阿波文化体験で人形浄瑠璃を上演して

くださる財団

公益財団法人淡路人形財団「淡路人形座」

〇11月17日職業体験出前授業をお願いする事業所

①製造業 ：吉野町「服部製糖所」

②サービス業：セントラルホテル鴨島

③福祉関係 ：健祥会学園

④報道関係 ：中央テレビ

文化や社会の場で活躍されるそれぞれの専門家（スペ

シャリスト）の方々と出逢えます。いっぱい教えてもら

いましょう！

これからの行事予定10～12月
（注意：多少変わるかもしれません）

10月22日（木）あわ文化出前授業（人形浄瑠璃）

27日（火）中学校体育祭

29日（木）吉野川市中学校駅伝大会

11月 4日（水）第２回実力テスト

17日（火）職業体験出前授業５・６校時

12月2～4日 第２学期期末考査

14日（月）第３回実力テスト

23日（水）終業式

24日（木）冬季補習

25日（金）冬季補習
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